

Sortie culturelle d'automne : Mimizan-Bouricos Les 5 et 6 octobre 2024

Une sortie culturelle aux couleurs de l'automne proposée par la « Commission Culture » et organisée principalement par Nicole, Bernard, Jacques, Catherine... que nous remercions chaleureusement.
Un bel éventail où culture, marche et rencontre s'équilibrent et s'ajustent agréablement.



Représentation
de saint Jacques



Portail sculpté
XIIe siècle



Lac d'Aureilhan-Mimizan



Fleurs de
Gingembre



Fleurs de
Datura



Bain du
Bourdon
d'Aquitaine à la
Fontaine
miraculeuse



Nicole, Jacques,
Michèle, Françoise
Brigitte, Bernard,
Jacques et Charles-
Philippe



Pèlerins en
forêt des
Landes



Jean-Marc, Nicole,
Véronique, Jacques,
Marie-Noëlle, Nicole

Culture à Mimizan avec la visite du clocher-porche de l'église Sainte-Marie qui est le dernier vestige d'un important prieuré bénédictin du XIIe siècle, situé sur la voie littorale, route secondaire vers Compostelle. Selon un document trouvé par Jacques on peut lire : « *Son clocher-porte dissimule un des plus beaux portails sculptés du sud-ouest, joyau de l'art médiéval, polychrome, intégrant l'une des plus anciennes représentations de Saint-Jacques* ». En effet, les pèlerins de l'association jacquaire que nous sommes et qui avons parcouru de nombreux Chemins menant à Compostelle, avons été admiratifs et émerveillés de le découvrir.

En sortant de la visite, Bernard notre guide du jour nous invite à une promenade fleurie aménagée dans une anse du lac d'Aureilhan-Mimizan. Un sentier des senteurs au milieu de plantes aquatiques, de fougères arborescentes, de plantes plus typiquement méditerranéennes comme le datura ou même tropicales comme le gingembre. Ce site est le lieu de prédilection des aigrettes, des hérons et des canards. Il est aussi appelé le paradis fleuri ! Un pique-nique au bord du lac nous remettait les pieds sur terre : la vue était belle et le soleil au rendez-vous.

Nous nous dirigeons vers les Pavillons de Bouricos notre lieu de repos pour la nuit. Nous avons été accueillis par Charles-Philippe, accompagné de Michèle qui nous fit la visite de l'église et de la fontaine guérisseuse de Bouricos. Ils préservent ce lieu de ressourcement et d'épanouissement spirituel au cœur de la forêt depuis quelques dizaines d'années. Au départ des moines un groupe de chrétiens décident, en 1956 et en accord avec le diocèse d'Aire-sur-l'Adour et de Dax de poursuivre l'œuvre initié par la Fraternité de la Vierge des Pauvres. L'église Saint-Jean-Baptiste, datée du XIIe siècle, occupe l'airial et une fontaine de dévotion, vouée à Saint-Jean-Baptiste jaillit en contrebas.

Nous avons eu le grand plaisir de participer à cette visite en compagnie de Brigitte Bats co-présidente de l'association Société Landaise des Amis de Saint-Jacques et Etudes Compostellanes et de Jacques Gimeno, l'un des responsables de la commission marche, balisage et veilleur des chemins de Compostelle.

Dimanche, Bernard nous avait préparé une marche de 12 kilomètres à travers forêts et dunes jusqu'à un belvédère panoramique avec vue sur l'océan. Il était temps de rejoindre la ville de Mimizan pour le déjeuner qui fut fort apprécié, tous heureux d'avoir participé à ces deux journées ensoleillées, enrichissantes de patrimoine et de belles rencontres.

Texte : Françoise D.

Photographies : Bernard D. et Jean-Marc L.